



Imagen del acto de entrega de las becas celebrado ayer.

J. M. GARCÍA

12 alumnos reciben 1.500 euros para su proyecto empresarial

E. A. S.
SALAMANCA

La Fundación General de la Universidad de Salamanca ha puesto en marcha por tercer año consecutivo el Programa de prototipos Orientados al Mercado, financiado a través del Proyecto de Transferencia del Conocimiento Universidad-Empresa de la Junta de Castilla y León. Las más cerca de 40 propuestas presentadas por los centros que cuentan con proyectos fin de

carrera o fin de grado en sus estudios se han seleccionado 12 proyectos de alumnos de los últimos cursos de las facultades de Ciencias y Ciencias Químicas, así como de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar, la Escuela Politécnica Superior de Zamora y la Escuela Politécnica Superior de Ávila. Los alumnos responsables de cada proyecto firmaron ayer un convenio por el que obtienen una beca de 1.500 euros. ■